

## **Reflexión: Conciencia ciudadana ya**

Esta es una ocasión para transformar una emergencia en una carrera de solidaridad.  
Cambiemos el modo de ver las cosas y de pensar.  
Ya no es "yo tengo miedo del contagio" o "a mí no me importa el contagio".

Ahora el asunto es:

Yo tengo que cuidar de los demás.

Yo me preocupo por ti.

Yo me mantengo a distancia por ti.

Yo me lavo las manos por ti.

Yo renuncio a un viaje por ti.

Yo no voy al concierto por ti.

Yo no voy al centro comercial por ti.

Por ti.

Por ti, que estás en una unidad de cuidados intensivos.

Por ti, que trabajas en un hospital y no te puedes poner enferma.

Por ti, que eres anciano y frágil, pero que tu vida vale tanto como la mía.

Por ti, que estas luchando por superar una enfermedad grave  
y no puedes luchar también contra esto.

Por favor, levantemos la vista...

***#concienciaciudadanaya***